



佐久市立望月小学校
学校だより



令和5年(2023年)

12月19日(火)

(担当：校長)

望月小の今年の漢字

今年も「提出は自由」として子どもたちと先生方に「今年の漢字アンケート」をとりました。その中から数の多かったものを中心にいくつか紹介します。

楽

19人

毎日が楽しい。(2年：[redacted])

この1年、ずっと楽しく嬉しく過ごせたからです。(2年：[redacted])

楽しいことがたくさんあったからです。(3年：[redacted])

いろいろできることが広がって、この漢字を選びました。(3年：[redacted])

小学校6年間で1番楽しかった。この1年はもう悔いはない！！特に修学旅行。(6年：[redacted])

休み時間に友だちと楽しく遊んでいるからです。それに授業のときも楽しく取り組んでいるからです。(5年：[redacted])

たくさん楽しいことがあり、授業が楽しいと思った年だから。(4年：[redacted])

友

12人

友だちと一緒にたくさん遊んだから。(2年：[redacted])

友だちといっぱい遊べたから。(2年：[redacted])

友だちという字は私にとって大切な仲間という意味を表しているからです。(3年：[redacted])

今、戦争が起きているので、みんなが友だちのようになってほしいからです。(3年：[redacted])

今年はいろんな学年と多く交流して友だちになれたからです。(5年：[redacted])

友だちと楽しく協力して過ごせた1年だったから。(6年：[redacted])

本

11人

読書パズルで本をいっぱい借りたから。(2年：[redacted])

この1年、メディアセンターでたくさん本を借りたからです。(2年：[redacted])

図書館にいっぱい行ったから。本が好きになったから。(1年：[redacted])

字がたくさんわかるし、大人の人に読んでもらうと漢字もわかるから。(1年：[redacted])

笑

8人

みんなで笑って過ごしていきたい。(4年：[redacted])

みんなが笑って明るい学校だから。(4年：[redacted])

仲

7人

1学期よりみんなと仲良くなれたから。(2年：[redacted])

今年はクラス替えもあって新しい人も仲良くなれて、もちっこ祭りも本番は出なかったけど、準備は3年生と仲良く協力できたからです。(4年：[redacted])

新

9人

今年はいろいろなことにチャレンジしました。4年生からはクラス替えがあり、クラブ活動や委員会活動やもちこ祭りもクラスごとだったから新しいクラスのみんなで準備をしました。(4年: [redacted])

新しい発見や新しいことがたくさんできるようになったから。(5年: [redacted])

学

8人

いろいゝろなことを学んだり、体験したりしたから。(3年: [redacted])

2学期いっぱい学んだし、3学期もいっぱい学びたいから。(3年: [redacted])

協

6人

みんなで協力して1年がんばったから、この漢字を選びました。(2年: [redacted])

今年はいろいろな協力していたし、運動会、マラソン大会があつて、協力してやっていたので、「協」という漢字にしました。(4年: [redacted])

元

5人

みんなが元気に楽しんでほしいという意味で書きました。(3年: [redacted])

元気に学校に来ることを意識したいから。(4年: [redacted])

最

4人

めっちゃ仲いい友だちとか2年生との交流をしたりして、いろいゝろな人と仲良くなって最高の年になったからです。(5年: [redacted])

最後の1年。最高の1年。小学校最後の1年は最高の1年だったから。(6年: [redacted])

考

3人

4年生になって算数とかが難しくて考えたから。(4年: [redacted])

言葉を発するときに相手に嫌な思いをさせてしまうことがあつたので、「考」えて発言するようにしたからです。来年も「考」えて発言できたら良いと思います。(6年: [redacted])

見	松明山でいろいゝろなものを見たから。夏休みのときに、いろいゝろな葉っぱとか、見たことのないものを見たから。榊祭りでいろいゝろなものを見たから。(1年: [redacted])
走	マラソン大会で1位めざしてがんばって1位になった。家でもきょうだいたちと練習して走った。(2年: [redacted])
人	もちこ祭りやあいさつ運動の方など、人とかかわりがあつたので、人という字にしました。(3年: [redacted])
今	前までは、何かやると言われても後回しにしていゝて、今年はい「今何かやると」と言われてもすぐできるようになったから。(4年: [redacted])
体	今年はいバレーボールとか学校の授業でも初めての組体操とかもがんばつたので、今年漢字は「体育」の「体」です!!(5年: [redacted])
味	学習していろいゝろな味を知つてから、その考えを振り返るようになった。(5年: [redacted])
助	今年はい助け合つてできた1年だと思つました。今年はい自分たちで考えることが多かつたけど、考え合つたり助け合つたりして乗り越えてきた1年だと思つました。(6年: [redacted])
信	6年生として全校のみんなから「信頼」されるようにがんばつています。残りの3ヶ月でこの目標を達成したいから「信」を選びました。(6年: [redacted])
輪	(和)児童会の皆さんが仲良し集会を度々開き、また多くの児童が積極的に参加していたから。 [redacted]先生

今年の漢字からその人の頑張りや思いだけでなく、その人に関わるクラスや周囲の人の姿が浮かんできます。みなさんは何を感じますか……。出してくれた人全員の漢字を紹介したいところですが、紙面の都合で以上とさせていただきます。